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O G G E T T O: 
 

Interrogazioni ed Interpellanze. 
 

L’anno duemilaquattro il giorno ventisette del mese di settembre nella Casa 
Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad avviso notificato 
ai Consiglieri in data 21.09.2004 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la 
presidenza del  Consigliere Amato Giuseppe -  Presidente  e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Carlo Lentini Graziano – Segretario Generale. 

Procedutosi all’appello nominale, risultano presenti o assenti i 
Sigg.ri Consiglieri come appresso: 
   
MINERVINI TOMMASO         - SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
SALLUSTIO Cosmo A.       si LUCANIE Leonardo   si    

CENTRONE Pietro       si SASSO Maria   si  

PETRUZZELLA Pantaleo    si     MINUTO Anna Carmela   si    

SPADAVECCHIA Giacomo    si DE ROBERTIS Mauro   si  

RAFANELLI Domenico       si SPADAVECCHIA Vincenzo   si  

DE BARI Giuseppe D.co    si SIRAGUSA Leonardo   si    

AMATO Mario    si  CIMILLO Benito   si    

SECONDINO Onofrio    si  DE GENNARO Giovannangelo   si    

SCARDIGNO Girolamo A.    si  AMATO Giuseppe   si    

PANUNZIO Pasquale    si  DI GIOVANNI Riccardo   si    

GIANCOLA Pasquale    si  MINERVINI Corrado   si  

DI MOLFETTA Michele    si  FIORENTINI Nunzio C.      si 

DE PALMA Damiano    si        CATALDO Luigi   si    

DE NICOLO’ Giuseppe    si   ANGIONE  Nicola   si  

PIERGIOVANNI Nicola    si    BALESTRA Giuseppe    si 

 Presenti n. 24  Assenti n. 07 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti  é legale per poter validamente 
deliberare in prima convocazione, dichiara aperta la seduta.  
 

 

 



 

PRESIDENTE: 

La prima interrogazione consiliare riguarda la dottoressa Maria 
Sasso, ma devo comunicare che, purtroppo, non c’è risposta su 
questa interrogazione da lei fatta. 
Per quanto riguarda la presidenza, ha già avviato la sua procedura 
mandandola all’Assessore competente Ancona e all’Assessore 
all’Urbanistica, ma, evidentemente, gli Assessori non hanno ancora 
formulato la risposta.  
La parola alla Consigliera Sasso. 
CONS. SASSO: 
Presidente, io non posso non prendere atto che lei ha svolto il 
suo ruolo formale che è stato quello di inserire l’interrogazione 
nell’elenco delle interrogazioni messe all’ordine del giorno, però 
questo non è sufficiente perché l’Amministrazione deve garantire 
il suo funzionamento. 
Non è possibile che un’interrogazione fatta il 20 luglio 2004 
ancora oggi non ha una risposta! 
È una cosa molto grave ed è una cosa insostenibile.  
Siccome il mio interlocutore in questo momento è prevalentemente 
il Presidente del Consiglio, chiedo al Presidente del Consiglio di 
farsi rispettare non solo nei casi ipotetici di mancato rispetto 
del suo ruolo, ma nei casi reali di mancato rispetto del suo 
ruolo. 
Grazie. 
PRESIDENTE: 

Consigliera Sasso, io le posso assicurare che dopo aver formulato 
la richiesta ho anche sollecitato gli Assessori a rispondere. 
Nel momento in cui il Presidente, la presidenza del Consiglio fa 
questo, chiaramente gli Assessori si assumono le proprie 
responsabilità. 
Io domani gli scriverò di nuovo chiedendogli di rispondere alle 
interrogazioni. 
CONS. SASSO: 



Presidente, la prego, nel caso in cui non abbia ancora risposta, 
noi chiederemo di metterlo come punto all’ordine del giorno del 
Consiglio, così si dovrà discutere necessariamente. 
Visto che gli Assessori fanno a gara ad essere assenti a questo 
Consiglio Comunale, cedermi di inchiodarli in qualche modo. 
Grazie. 
PRESIDENTE: 

Grazie Consigliera Sasso. 
Passiamo alla seconda interrogazione per quanto riguarda il dottor 
Michele Di Molfetta e riguardante l’Assessore Mezzina. 
Consigliere Di Molfetta, anche su questa sua interrogazione 
l’Assessore non ha risposto, sicuramente lo farà nella prossima 
seduta. 
CONS. DI MOLFETTA: 

Presidente, questa è una cosa che ci dispiace, ma aspettiamo la 
prossima volta così ne discutiamo adeguatamente. 
PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere Di MoLfetta. 
Passiamo alla terza interrogazione formulata sempre dalla 
Consigliera Sasso e indirizzata al Sindaco il quale ha risposto. 
Consigliera Sasso, lei ha ricevuto la risposta del Sindaco? 
Se si ritiene soddisfatta, ne possiamo dare lettura.  
CONS. SASSO: 

L’interrogazione riguarda lo stato di attuazione dell’ordine del 
giorno relativo al centro trasfusionale di Molfetta. 
I Consiglieri Comunali di Minoranza,  
premesso che nella seduta del 19 marzo 2004 è stato proposto un 
ordine del giorno urgente in merito alla definizione del piano 
sangue regionale per sollecitare il Consiglio Comunale a 
contrastare l’ipotesi di riduzione del servizio immuno-
trasfusionale di Molfetta a semplice unità operativa di raccolta; 
considerato che nella seduta del 29 marzo 2004 è stato approvato 
un ordine del giorno in cui, a valle di articolate considerazioni 
e specifiche valutazioni, il Consiglio Comunale espressamente 
chiede al Presidente della Regione Puglia e al direttore sanitario 
dell’ASL Bari\2 di: mantenere la sospensione dell’iter del piano 



sangue ed inalterata la condizione organizzativa del centro 
trasfusionale dell’ospedale di Molfetta; di riconsiderare le 
ipotesi programmatorie del piano sangue prevedendo l’opportunità 
di stralciare dallo stesso il servizio trasfusionale di immuno-
ematologia di Molfetta sancendone l’autonomia formale e 
strutturale al fine di salvaguardare i benefici sanitari, sociali 
ed economico-finanziari ampiamente documentati e dimostrabili già 
dalle strutture. 
Si è deciso, inoltre, all’interno dell’ordine del giorno che il 
Sindaco unitamente ad una delegazione rappresentativa di tutto il 
Consiglio Comunale di Molfetta avesse un formale incontro con il 
Presidente Fitto ed un’audizione presso la Commissione incaricata 
di redigere il piano sangue per avere un confronto diretto sui 
criteri e sulle valutazioni adottate dalla stessa. 
Preso atto che a tali impegni formalmente assunti in Consiglio 
Comunale  non è stato dato alcun seguito, i Consiglieri 
sottoscritti chiedono di conoscere le motivazioni di tale grave 
inadempienza. 
Si richiede risposta per iscritto e verbale nel prossimo Consiglio 
Comunale utile. 
PRESIDENTE: 

Grazie Consigliera Sasso. 
Lei ha anche ricevuto la risposta del Sindaco di cui ne do lettura 
io in aula. 
Interrogazione sullo stato di attuazione dell’ordine del giorno 
relativo al centro trasfusionale di Molfetta. 
Il punto 1 all’ordine del giorno è stato inviato. 
Punto 2: il Presidente Fitto aveva assicurato prima e dopo 
l’ordine del giorno che nessuna iniziativa sarebbe stata assunta 
sul centro di Molfetta poiché l’intero procedimento era sospeso. 
Punto 3: che l’ARES aveva convocato la data dell’incontro. 
Punto 4: che tale data fu disdetta con una telefonata alla mia 
segreteria per sopraggiunti impegni del referente ARES. 
Punto 5: che fu concordato fra me, ARES e Fitto di rimandare tutto 
in autunno poiché nel frattempo, come più volte assicurato e da me 



trasferito agli stessi Consiglieri ed operatori del centro, la 
discussione era sospesa. 
Nulla sarebbe cambiato e, infatti, così è. 
Punto 6: la carica di Sindaco mi impone di astenermi 
responsabilmente, ma con sofferenza, ad ogni commento sulle 
considerazioni finali dell’interrogazione. 
Le chiedo se si ritiene soddisfatta della risposta del Sindaco. 
CONS. SASSO: 
Presidente, io non so che cosa intenda il Sindaco per dare atto ad 
un ordine del giorno. 
L’ordine del giorno prevedeva delle cose specifiche, tra cui 
l’ordine del giorno decide che il Sindaco, unitamente ad una 
delegazione rappresentativa di tutto il Consiglio Comunale, 
dovesse avere un incontro formale con il Presidente Fitto. 
Che il Sindaco si sostituisca alla rappresentanza del Consiglio 
Comunale non è lecito, non è formalmente corretto e non è 
opportuno. 
Noi dobbiamo avere la possibilità di svolgere il ruolo di 
Consiglieri Comunali. 
Nell’ordine del giorno c’è scritta una cosa specifica alla quale 
non è stato dato seguito. 
Nella risposta il Sindaco dice “come più volte assicurato e da me 
trasferito ai Consiglieri”, ma io non ho mai avuto nessuna 
informazione in merito, né dal Sindaco e né da altro, nonostante 
abbia posto il problema in due Consigli Comunali diversi. 
Ogni volta che si è parlato di sanità io ho riproposto il problema 
dell’ordine del giorno sul centro trasfusionale non attuato. 
Inoltre, a molti di noi risulta che, invece, si stia dando seguito 
a questo piano e che Molfetta è esclusa dall’elenco dei centri 
stralciati. 
Non lo so se questa affermazione sul fatto che sia tutto fermo 
fosse vera prima, ma so che non è vera adesso e, quindi, a mio 
avviso l’ordine del giorno rimane e, per cortesia, va attuato 
senza interpretazioni soggettive. 
Grazie. 
PRESIDENTE: 



Grazie Consigliera Sasso. 
Si passa alla prossima interrogazione e siccome manca il 
Consigliere proponente, questa interrogazione viene rinviata. 
Anche nell’altra interrogazione,  quella fatta all’Assessore 
Visaggio, è assente il Consigliere proponente e, quindi, viene 
rinviata, così come l’altra ancora. 
Abbiamo chiuso la fase delle interrogazioni/interpellanze. 
 

IN PUBBLICAZIONE DAL 20.10 AL 4.11.2004 


